

Sitzungsprotokoll

über die

20. Gemeinderatssitzung

vom 03. April 2012 im Sitzungssaal der Gemeinde Gerlos;

Beginn: 20:10 Uhr - Ende: 21:40 Uhr

ANWESENDE:

Herr Bürgermeister:	Andreas Haas
Herr Bürgermeister- Stellvertreter:	Martin Kammerlander
Gemeinderäte:	Walter Geisler Dietmar Tschugg Günther Hauser Karl Geisler Christine Hoflacher Gerald Dejaco Stefan Hochstaffl Franz Emberger für Siegfried Stöckl Patrick Rieder für Josef Haberl jun.

Außerdem anwesend:

Christoph Haas, Wolfgang Wegscheider, Kathrin Kammerlander, Hans Peter Bernardi, Andrea Eberharter, Renate Eberharter

Entschuldigt waren: -
Nicht entschuldigt waren: -

Einladung sämtlicher Mitglieder der Gemeindevertretung erscheint ausgewiesen.
Die Gemeindevertretung zählt 11 Mitglieder, anwesend sind hiervon 10 - die Sitzung erscheint daher beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Tagesordnung:

- 1) Unterfertigung des 19. Sitzungsprotokolls vom 20. März 2012;
- 2) Änderung des bestehenden Bebauungsplans von Herrn Jakob Hotter für den Bereich Bp. 45, KG. Gerlos;
- 3) Beratung bzgl. neuer Amtstafel;
- 4) Genehmigung der Jahresrechnung 2011;
- 5) Allfälliges;

Sitzungsverlauf und Beschlüsse:

1.

Das **Sitzungsprotokoll** des Gemeinderates vom 20. März 2012 wurde den Gemeinderäten vorab zugestellt und wird zu Sitzungsbeginn von den anwesenden Gemeinderäten unterfertigt.

GV Dejaco merkt an, dass es beim GR-Beschluss der letzten Sitzung unter TO-Punkt 6) nicht um Einsatzbekleidung, sondern um Funkgeräte für die FF Gerlos gemäß Angebot ging.

Der Bürgermeister macht den Vorschlag, den betreffenden Punkt zu korrigieren und anschließend wieder in das Protokoll einzufügen.

Diese Vorgangsweise nimmt der Gemeinderat zustimmend zur Kenntnis.

2.

Bürgermeister Haas erklärt anhand der Plangrundlage den beschlossenen Bebauungsplan im Bereich der Bp. .45. Da jedoch bei der Planung des Gebäudes geringfügige verbessernde Änderungen getätigt wurden, musste der Antrag auf Abänderung des Bebauungsplanes von Herrn Jakob Hotter eingebracht werden.

Der Gemeinderat beschließt gemäß § 66 Abs. 1 Tiroler Raumordnungsgesetz 2011 – TROG 2011, LGBl. Nr. 56/2011, einstimmig, den von Arch. DI Thomas Scheitnagl, 6263 Fügen, ausgearbeiteten Entwurf der Änderung des

bestehenden Bebauungsplanes mit ergänzendem Bebauungsplan für die Bp. .45 KG. Gerlos mit planlicher und schriftlicher Darstellung während 4 Wochen zur allgemeinen Einsichtnahme aufzulegen.

Beschreibung:

Änderung des bestehenden Bebauungsplanes mit ergänzendem Bebauungsplan für den Bereich Bp. 45 KG. Gerlos von Herrn Jakob Hotter, 6281 Gerlos Nr. 251, für den Abbruch des bestehenden Stallgebäudes und Neubau eines Stallgebäudes.

Gleichzeitig wurde dieser Bebauungsplan mit ergänzendem Bebauungsplan im Sinne des § 66, Abs. 2, TROG 2011 einstimmig beschlossen.

3.

Der Bürgermeister informiert die Gemeinderäte über die in die Jahre gekommenen Amtstafeln, die am alten Gaspinger-Stall hinter der Kirche angebracht sind. Er ist der Meinung, dass die Tafeln nicht nur optisch, sondern auch vom Platzangebot nicht mehr dem heutigen Stand entsprechen. Dazu kommt der Standort der beiden Tafeln, den der Bürgermeister lieber in Richtung Eingang Gemeindehaus verlegen würde.

Der Gemeinderat beauftragt den Bürgermeister, verschiedene Angebote für Amtstafeln (mit/ohne Beleuchtung, auf Hauswand montiert bzw. Säulenlösung etc.) einzuholen und bei der nächsten Sitzung einen Beschluss zu fassen.

4.

Die durch den Prüfungsausschuss am 30.03.2012 geprüfte Jahresrechnung 2011 wurde dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht, bzw. der Ordentliche/Außerordentliche Haushalt, Haushalts-Querschnitt, der Personalaufwand sowie der Schuldendienst abgearbeitet.

Bei der Prüfung wurden keine Mängel oder Unregelmäßigkeiten festgestellt.

Aufgrund des Berichtes und des Antrages des Überprüfungsausschuss-Obmannes GV Gerald Dejaco, genehmigt der Gemeinderat mit 10 JA-Stimmen und 1 Stimmenthaltung (Bürgermeister Haas) die Jahresrechnung 2011.

Gemeindekassierin Kathrin Kammerlander erhält ob ihrer exakten und tadellosen Kassaführung ein ausdrückliches Lob vom Bürgermeister und den Gemeinderäten.

5. Allfälliges;

- a) Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Übernahme der Konsumationskosten anlässlich des Schitages der „Mark Brothers“ auf der Rössl Alm am 26.02.2012 in Höhe von EUR 418,40 brutto.
- b) Die Zahlung der Kosten für die Generalversammlung der Gerloser Bergrettung in Höhe von EUR 129,42 brutto wird einstimmig beschlossen.
- c) Auf Anfrage von GV Dejaco tätigt der Gemeinderat die Zusage, die Kosten für die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Gerlos in gewohnter Weise zu übernehmen. Der Beschluss erfolgt nach Vorlage der Konsumationsrechnung.
- d) Der Bürgermeister bringt dem Gemeinderat ein Schreiben des Landesfeuerwehrenspektors zur Kenntnis und bringt so die Problematik der sich in letzter Zeit häufenden „Fehlalarm-Auslösungen“ in Gerloser Betrieben zur Sprache. Nach kurzer Diskussion wird GV Dejaco mit der Aufgabe betraut, durch Sichtung der Vorgehensweise anderer Gemeinden in solchen Fällen eine für Gerlos plausible und durchführbare Lösung zu finden.
- e) Bgm. Haas bittet die Gemeinderäte, sowohl Gästen als auch Einheimischen die einstweilige Verlegung der Schibus-Haltestellen zu kommunizieren. Bis auf Weiteres müssen die Schibusse etwa 50 m neben den eigentlichen Busbuchten die Fahrgäste aufnehmen und aussteigen lassen.

Die Gemeinderäte nehmen dies zur Kenntnis.

- f) GR Hochstaffl regt an, die Mitglieder der Lawinenkommission, die besonders in den letzten Wochen und Monaten tolle Arbeit geleistet haben, als kleine Anerkennung zu einem gemeinsamen Essen einzuladen. Der Gemeinderat nimmt dies zustimmend zur Kenntnis.
- g) GR Hochstaffl informiert die Gemeinderäte, dass das Tennis- und Squashcenter Schwaz aktuell 2 Badminton-Plätze zum Verkauf anbietet. Preislich liegt das Angebot bei etwa EUR 1.000,- brutto, die Courts benötigen zur Aufstellung zusammen 1 Tennisplatz. Der Gemeinderat nimmt dies zur Kenntnis.
- h) GR Hoflacher setzt die Gemeinderäte über die zunehmende Verschmutzung der Bücherei in Kenntnis und fragt, wer für die dortige Raumhygiene zuständig sei. Der Bürgermeister verspricht, Maßnahmen in die Wege zu leiten und bedankt sich in diesem Zuge bei GR Christl Hoflacher für die auch heuer wieder bestens organisierte und durchgeführte „Fastensuppe“-Aktion. Dies nimmt der Gemeinderat zur Kenntnis.

Der Bürgermeister

Andreas Haas

